
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  à  Secretária  de  Infraestrutura  do  Recife,  Sra.
Marília  Dantas, para providenciar a  implantação do Programa “Gramadão” no Campo do
Onze, Avenida Doutor Jayme da Fonte, Santo Amaro, Recife-PE, 50.110-005.  

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa atender à comunidade de Santo Amaro, que utiliza o
Campo do Onze como instrumento para a prática de esportes. Visa, também, requalificar o
Campo do Onze com grama sintética.

Nesse sentido, é de extrema importância para garantir um campo de qualidade de
forma totalmente gratuita, garantindo bem-estar para a comunidade. 

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Requerimento. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  28 de junho de 2023.

LUIZ EUSTÁQUIO
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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